

Am 24. September 2015 verstarb im Alter von 84 Jahren

Dr. Wolfgang Vaerst

Herr Dr. Vaerst war in den Jahren 1972 bis 1982
„Erster Präsident der Deutschen Bundesbahn“.

Wir nehmen Abschied von einem außergewöhnlich kompetenten Mann, dessen Arbeit einen prägenden Einfluss auf die Eisenbahn in Deutschland und die erfolgreiche Entwicklung unseres Unternehmens hatte.

Er stellte die entscheidenden Weichen für das heutige Fernverkehrssystem, insbesondere für die ICE-Verkehre und ihre Schnellfahrstrecken.

Auch weit über seine Amtszeit hinaus blieb er der Eisenbahn verbunden und engagierte sich als kluger und weitsichtiger Ratgeber für den Schienenverkehr.

Durch seinen wertvollen Einsatz für die Bahn, seine menschlichen Qualitäten und sympathische Ausstrahlung wird er uns in dankbarer und ehrender Erinnerung bleiben.

Seinen Angehörigen gilt unser tiefes Mitgefühl.

Deutsche Bahn AG

Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeiter